

Deux athlètes et une nageuse burundais à Pékin

@rib News, 25/07/2008 â€“ Source BelgaDeux athlètes et une nageuse vont représenter le Burundi aux jeux Olympiques de Pékin, a-t-on appris jeudi auprès du Comité national olympique (CNO) du Burundi. Après Atlanta en 1996, Sydney en 2000 et Athènes en 2004, il s'agira de la quatrième participation de ce petit pays d'Afrique centrale à des jeux Olympiques.

"Trois athlètes, un homme et deux femmes, vont représenter le Burundi aux Jeux olympiques de Pékin où ils vont concourir dans les catégories du marathon, du 5000 mètres et de la natation", a annoncé Emmanuel Ntakirutimana, chargé des programmes au sein du CNO du Burundi. Il s'agit de Joachoin Nshimirimana (marathon), Francine Niyonizigiye (5000 m) et Elsie Uwamahoro (natation). "Franchement, on ne s'attend pas à gagner des médailles à Pékin. Nous allons là-bas pour apprendre, mais nous espérons que ces trois athlètes vont faire honneur au pays", a concédé M. Ntakirutimana. Pour sa première participation aux jeux Olympiques, à Atlanta, le Burundi avait créé la surprise en remportant la médaille d'or du 5000 mètres grâce à Vénuste Niyongabo.